



リレー隨想

(146)

初夏、そんな言葉がピタリするような時期となつた。連日、帰宅の遅い私のさきやかな楽しみは、生後四ヶ月になる娘の寝顔を見ながら冷えたビールを飲むことである。どこの親もそうだと思うが、やはり我が子とはかわいいものだ。私自身、育児は女房まかせて特別に育児とか教育に熱心な親ではないが、昨今の平気で子供を産み捨てる親

私は、自分の接する様
々な家庭・親子関係を自
るにつけ、その原因は、

してのしんをつくれない
人間としてのしんを持た

新町のバーンをやんにリレーしまや

ければと、いうエゴイズム
他人への責任転嫁など、
すべて自分を中心とした
考え方の原因は、いつたい
何なのだろうか。

また、過保護が問題児をつくることは、世界共通の課題になつて いる。ある哲学者の話に、「甘えの人生であつてはいけ

* * *

自身が甘えを排し、人間としてすべての面で成長していくことが最も大切なことではないだろうか

甘えを排して
善道町一高

善道町一高橋博

や、子殺し、親殺しと
した生命軽視の風潮、そ
して子供の非行問題・家
庭内暴力・校内暴力等は
親として本当に考えさせ
られるばかりである。
このような自分さえよ

子供を育てていく私たち親にあるのではないかと思えてならない。それは子供を甘やかしたがゆえの過保護、その過保護が更に拍車をかけ、一段と甘えた人間へ…と。

ない人は結局、要領を使つた浮草の人生となりさがつてしまふものだ」とあつた。

母子センターで「母と子のよい歯のコンクール」

さる 6月14日、母子センターで「母と子のよい歯のコンクール」が行われ、9組の母子が参加されました。歯科検診と健康状態調査の結果、今年は残念ながら、県のコンクールへの推薦を見送ることになりました。しかし、最近はむし歯予防に対するお母さんの意識も高まり、むし歯のない子どもが増えています。58年の3歳児健診では290人(38%)がむし歯ゼロという診察結果がありました。

特設人権相談を開設します。

□ ところ…市役所会議室
□ 相談員(人権擁護委員)…真
柄慎平さん、藤田礼子さん、
土田健一さん、堀公明さん、
小川睦さん

□融資額：一千百五〇万円以内
（重複の利用もできます）
□返済期間：五年以内（設備資金は七年以内）
□利率：年七・九%

あがり下さい。

20-0110

一、貿物　二、軍械は市内で

七
壳

このお菓子は低カロリーですので、体重が気になる方も安心してお召しあがり下さい。

粹香菓

四〇六
新文苑

「咲き駆け」は、砂糖の1/10のカロリーの還元麦芽糖を使用した爽味あんに新鮮な梅をまるごと包んだ風味の高い和菓子です。